

bar weniger als das russische Interesse der wirklichen Entwicklung der verschiedenen griechisch-slavischen Nationalitäten oder ihrer Vereinigung in einem Gebund mit dem Orient conföderirter Staaten, welche alle solidarisch zur gegenseitigen Bertheidigung verpflichtet wären, entgegengesetzt ist. Die Orientalen sind die am wenigsten vergesslichen Menschen, sie erinnern sich auf ewige Zeiten der Wohlthat und der Berletzung; jeder Dienst, den ihnen Frankreich leistet, wird diesem am Tage der Entscheidung zwischen Rußland und dem Westen angerechnet werden.